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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 17 Gennaio 2024 ore 20.45 
Sala Grande – Via Iseo,18 

 
 
 

INCONTRO N°86 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 
 
ODG: 

1) Relazione attività Sala Studio a cura del Patto di collaborazione. 
2) Relazione Gruppo mobilità su via della Taccona. 
3) Riflessioni partecipate sugli eventi natalizi realizzati con Legambiente. 
4) Relazione su incontro Coordinatrici con Assessore Guidetti e Fumagalli in merito 

alla progettualità sullo Spazio polifunzionale di via Tazzoli. 
5) Varie ed eventuali 

 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N.14 / ASSENTI N.29 
Uditori presenti: 5 
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L’incontro è tenuto dalla Coordinatrice di Consulta e dai vice-coordinatori. 

Si decide di dare subito la parola al rappresentante del Patto di collaborazione per quanto 
riguarda la sala studio per permettergli poi di lasciare l’incontro. 

Di seguito si affronterà l’argomento mobilità con l’esposizione, da parte del referente, 
del lavoro svolto dal gruppo. 

Si vuole poi aggiornare la Consulta circa le iniziative di Natale promosse nel quartiere e 
relazionare sull’incontro delle Coordinatrici con le Assessore Guidetti e Fumagalli in 
merito alla progettualità sullo Spazio polifunzionale di via Tazzoli. 

 

Relazione attività Sala Studio a cura del Patto di collaborazione 

Al Centro Civico S. Fruttuoso, presso la sala in via Tazzoli, è presente una Sala studio 
gestita da un gruppo di giovani universitari del quartiere attraverso lo strumento del Patto 
di collaborazione. Tre anni fa venne sottoscritto da questi ragazzi un Patto che voleva 
rispondere all’esigenza di individuare uno spazio fruibile sul territorio. 

Il progetto ad oggi è terminato ed il rappresentante espone un bilancio complessivamente 
positivo in quanto hanno usufruito del servizio diversi abitanti del quartiere, e non solo 
della fascia di età degli studenti, è tra i partecipanti si è creato un bel clima di 
condivisione e collaborazione. L’unica criticità incontrata è la carenza dell’impianto WiFi, 
elemento molto utile per lo studio, che ad un certo punto non ha più funzionato ed a cui 
i ragazzi hanno sopperito coi loro strumenti. 

Attualmente il gruppo dei firmatari si è prima dimezzato ed ora i quattro rimasti non 
possono più offrire la disponibilità per garantire l’apertura dello spazio, pertanto si chiede 
alla Consulta di diffondere attraverso i propri canali un apperllo per trovare nuovi 
volontari. 

Viene poi dato spazio agli interventi dei partecipanti ed emerge la richiesta 
all’Amministrazione di emettere un bando per poter individuare giovani disposti ad 
attivare una nuova collaborazione. 

 

Relazione Gruppo mobilità su via della Taccona 

Per aggiornare i presenti, il referente del Tavolo mobilità espone il documento prodotto 
dal gruppo e ancora passibile di perfezionamenti 

Presenta l’elaborato sostanzialmente in tre sezioni. 
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La prima parte evidenzia con una certa urgenza le segnalazioni e gli interventi di 
manutenzione di natura ordinaria da richiedere all’Amministrazione come il rifacimento 
dell’asfaltatura e della segnaletica; nella seconda parte affronta problematiche e 
necessità per quanto riguarda la viabilità del quartiere e come terza e ultima parte 
raccoglie dei possibili miglioramenti futuri affinchè si possa inquinare meno. 

I partecipanti ribadiscono ancora una volta la presenza e l’aumento di mezzi pesanti nel 
quartiere, molti dei quali sostano per lunghi periodi davanti e nei pressi del Castello. Si 
chiede che venga regolamentata tempestivamente la loro sosta creando un area apposita. 

 

Riflessioni partecipate sugli eventi natalizi realizzati con Legambiente 

Uno dei vice-coordinatori riassume brevemente il poco successo che hanno avuto gli eventi 
natalizi realizzati con Legambiente, sottolineando chè è sempre poca la partecipazione e 
spesso da parte delle solite persone. 

 

Relazione su incontro Coordinatrici con Assessore Guidetti e Fumagalli in merito alla 
progettualità sullo Spazio polifunzionale di via Tazzoli 

La Coordinatrice della Consulta aggiorna i partecipanti sull’incontro avuto con le assessore 
Guidetti e Fumagalli. Riferisce che non ha avuto un riscontro propositivo per quanto 
concerne la realizzazione di una biblioteca nel quartiere per mancanza di fondi. La 
controproposta per sopperire al servizio richiesto è di creare un emeroteca che si potrebbe 
realizzare presso il Centro Civico nello spazio di Via Tazzoli. In breve consisterebbe in uno 
spazio gestito da volontari dove è possibile trovare giornali e periodici messi a disposizione 
del pubblico per consultazione e lettura. 

Durante l’incontro la Coordinatrice della Consulta ha approfittato per chiedere 
all’Assessora Fumagalli a che punto fosse la riqualificazione della Sala Eventi di via 
Tazzoli. L’Assessora informato che, al contrario di quanto affermato in precedenza, lo 
spazio non può essere utilizzato senza prima essere messo in sicurezza ed al momento non 
ci sono i fondi sufficienti per questo intervento. 

Si suggerisce di invitare l’Assessora Fumagalli in Consulta accompagnata da un Tecnico 
che possa chiaramente spiegare lo stato attuale della sala e le prospettive che 
permetterebbero l’apertura al pubblico. 
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Varie 

1) La Coordinatrice di Consulta espone la vicenda di Ilaria Salis, la maestra monzese 
reclusa in carcere in Ungheria in pessime condizioni, e chiede quale possa essere il modo 
per attivarsi e collaborare affinchè possa tornare in italia. Invita, chi volesse, a firmare la 
petizione che si trova online senza ulteriori iniziative in quanto la volontà della famiglia 
è di non strumentalizzare la situazione. 

2) Si chiede quale sia l’attuale situazione circa la gestione del pensionato in via Tazzoli 
29. Si informa che, con Deliberazione di Giunta Comunale N.455 del 28/12/2023 si è 
deliberato, al fine di evitare l’interruzione del servizio, di adottare gli atti necessari a 
prorogare il contratto attualmente in essere per un periodo pari a 12 mesi. 

I partecipanti reclamano anche la latitanza dell’Assessore al patrimonio e chiedono che si 
faccia carico della situazione, denunciata già da tempo, dell’uso improprio dell’area verde 
della struttura che viene utilizzata come parcheggio. 

3) Rispetto al progetto di realizzazione della palestra in via Taccona, la Consulta chiederà 
all’Assessora Guidetti di poter visionare il documento di fattibilità prima che venga 
approvato in Consiglio o, nel caso le tempistiche non lo permettessero, anche 
successivamente per poter condividere delle riflessioni a riguardo. 

4) Un cittadino attivo chiede se è possibile avere aggiornamenti da parte dell’Assessore 
Moccia circa la destinazione dei beni confiscati. 

 

La coordinatrice del Centro Civico 


